
 

 

平成３０年度 

第１回宝達志水町社会教育委員会議 

 

＜日 時＞ 平成３０年６月１２日（火） 午後７時から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」  

２階 第２会議室 

 

■出席者 

<社会教育委員>横山議長、向瀬副議長、美作委員、柏﨑委員、池田委員、中村委員、松浦委員、 

西住委員、 

  

           

<事務局>山岸教育長、定免課長、角見主任、丸山主事 

 

１ 開会あいさつ 

・横山議長 

・山岸教育長あいさつ  

 

２ 社会教育委員会議について 

（１）委員紹介           

（２）委嘱状の交付 

 

３ 議件 

（１）平成３０年度宝達志水町教育行政の基本方針について          

（２）平成３０年度社会教育委員活動計画について           

（３）平成３０年度社会教育関係事業について                

 

議 長・・・ 今年度に宝達志水町は社会教育の振興と地域づくりを推進するための調査研究

を行い、平成３１年度に調査研究した内容を石川県社会教育委員連絡協議会奨励

研究会で発表します。その研究会では各市町の教育委員会と社会教育委員の関わ

りについて、意思疎通を図り、社会教育委員の使命の理解を深めることを目的と

しています。 

当町の奨励研究の内容は、「宝達山クリーン登山」を考えています。 

       それで、宝達山クリーン登山実行委員会を開催する前に事前の協議や打合せを

行いたいと考えています。また前回の研究発表での資料や映像がありますので、

そちらも参考にしながら委員の皆様と奨励研究の資料作成していきたいと考え

ています。 

 

事務局・・・「平成３０年度宝達山クリーン登山」については前年度の事例を踏まえ、各コー

スからの山頂への到着時間等、詳細なデータや実績を基に、検討を行いたいと考

議 事 録 

事務局説明 

事務局説明 承認 



えます。また山頂での学習会についても奨励研究の観点から、社会教育委員の皆

様で、児童・生徒に催し物を実施したらいかがと存じます。 

 

議 長・・・ぜひ、前向きに検討します。 

 

委 員・・・ グッドマナーキャンペーンの街頭指導箇所での朝・夕方の時間帯を教えてくだ

さい。 

 

事務局・・・社会教育委員会の上部組織である宝達志水町青少年町民会議において各団体に声

かけ運動・街頭指導箇所を説明させていただきました。朝は、午前７時１０分～

４０分で、夕方は、午後４時から５時です。また、その会議で不審者情報の関連

から登校時だけでなく、下校時の声かけ運動や巡回指導等、積極的な参加を求め

られました。社会教育委員会といたしましても、下校時に対応したく、委員の皆

様にお願いした次第です。今後も声かけ運動の時間帯も含め、効率的なやり方を

検討していきたいと考えています。委員の皆様のご協力をお願いいたします。 

 

議 長・・・平成３０年度「第４９回東海北陸社会研究大会岐阜大会」には東海北陸の社会教

育委員や社会教育関係者が一堂に会し、情報交換を行います。ぜひ都合がつけば

委員の皆様に一人でも多くの出席をお願いいたします。 

 

事務局・・・出欠の有無については事務局から委員の方々に事前に確認したいと思います。 

 

議 長・・・立志式の会場が変更した理由は。 

 

事務局・・・ 全国的に立志式が行われる会場は、役場・市役所に限られず、学校や公民館で

実施されるケースが多々あります。生徒の移動時間や経費削減に伴うバスの運行

費用を考慮し、中学校で午後に立志式を開催することとしました。 

また、冬季に立志式は開催されるので、会場内での暖房等を考慮し、体育館で

はなくランチルームで行うことにしました。 

 

（４）その他 

  

 各委員・・・社会教育委員の活動を通じての体験・感想を述べる。 

 

社会教育委員の役割を再認識し、住民一人一人が進んで地域のつながりや絆を

考えられるように地域の様々な課題に主体的に取り組んでいくことや、学校教育、

社会教育及び家庭教育の向上に貢献できる活動をしていくことを確認した。 

 

４ 閉会 

  ・副議長あいさつ 

 

 

 


